

No. 116

しもまちや

下町屋たより

下町屋町内会連合会

秋祭り、雨天のため神輿繰り出しは約半数

収穫の秋祭りに因んで、各地区で地域行事として神輿を繰り出し、五穀豊穣・家内安全・商売繁盛と地域の発展を祈願されていますが、今年はあいにく雨天のため、半数の地区で神輿の繰り出しを断念されました。神輿の三入神社への奉納も、雨で石段が濡れ危険なため中止されました。

◇ 6区地区

- ・主催者 下町屋6区祭会
- ・代表者 石原 基、朝日南 宣孝
- ・参加予定者 50名
- ・神 輿 俵神輿 1体
- ・御幣、太鼓、笛、ラジカセ、笹竹の飾り、軽トラ等全てを取り揃え、前日(14日)三入神社で発輿祭も済ませて準備しましたが、当日が雨天のため神輿の巡幸はやむなく中止しました。地区の有志の皆さんのお家には祝いの紅白餅を配り、一緒に練り歩く予定だった子供達にはお土産を渡し今年のお祭りをお祝いしました。

[6 区の神輿]



◇ 7区・馬場地区

- ・主催者 7区・馬場 祭り実行委員会
- ・代表者 保田 博
- ・参加予定者 20名
- ・神 輿 俵神輿 1体
- ・親睦会 神輿担ぎ手世代と、シルバー世代10人が、実行委員の河野宅で懇親会を行いました。前日(14日)に発輿祭を行い、お祓いを受けて準備したが、雨天のため神輿の奉納は中止しました。神輿の練り歩きは、27年から取り止めて、全世帯にアンケートをおこなったが、将来に亘り継続可能な形での再開は無理と判断し、断念しました。

◇ 睦 地区

- ・主催者 睦自治会
- ・代表者 市岡 敏夫
- ・参加者 32名 (内 子供8名)
- ・神 輿 子供神輿 1体
- ・先導役 缶短冊(雨でうちわなし)
- ・練歩き 会員43件 企業1社
- ・鳴り物 笛、鈴、ラジカセ
- ・親睦会 雨天のため、公園東側の駐車場を借りて実施した
参加者46名 (内 子供5名)

[睦の神事]



・祭り当日が雨天のため、テント内で神事を行い、練り歩きには神輿をビニールカバーで包み、雨よけをして43件を練り歩きました。子供の参加もあり、賑やかな練り歩きでした。

◇ 8区 地区

[8区練り歩き]



- ・主催者 下町屋 8 区自治会
- ・代表者 江田 公弘
- ・参加者 135名 (内 子供45名)
- ・神 輿 俵神輿 1体
- ・先導役 缶短冊、御幣、お神酒
- ・練歩き 会員175件 企業8社
- ・鳴り物 ラジカセ、軽トラ
- ・親睦会 雨天のため、会員の広い作業所(120 m²)の 提供を受け 135名全員で行いました。子供の参加で 大変な賑やかさでした。雨天でありましたが無事故で巡幸することができました。

◇ 9区・10区 地区

- ・主催者 9区・10区青空祭り保存会
- ・代表者 辰本 正徳
- ・参加者 100名
- ・神 輿 俵神輿 2体
- ・先導役 ひよっこ
- ・練歩き 会員80件 企業38社
- ・鳴り物 笛、ラジカセ、軽トラ
- ・親睦会 雨天のため、10区自治

[9区・10区練り歩き]



会館で実施(15:00~20:00)、あいにくの小雨の中でしたが、皆精いっぱいの元気を出し、町内を廻りました。特に子ども達が “このくらいの雨なんか平気！”と最後まで元気よく歩いてくれたのには、感激しました。

◇ 11区・12区・13区・市営住宅 地区

- ・主催者 ふれあい仲良し会
- ・代表者 岡崎 環
- ・参加者 雨天のため神輿巡幸は中止、準備等に延べ50名

町内各戸へ、御神酒及び引出物(飲料、菓子等)を役員・町内会役員で配布しました。協賛いただいた、町内各事業所へは、後日書面で巡幸中止の旨報告し、お礼に廻りました。
- ・親睦会 午前11時より、町役員・町内会長8名が集会所に集まり、今後の活動について会食しながら協議しました。[ふれあい仲良し会では、秋祭り・どんどを一緒に実施]

◇ 老人クラブ「下町屋福寿会」の親睦旅行の紹介 匿名希望

毎年秋に、日帰り旅行を行っていますが今年は、島根県の六日市温泉の“ゆらら”でした。当日(11/9)は好天で朝もゆっくりと9時出発、中国高速道を山口方面へ向かって走り、吉和SAで途中トイレ休憩。さらに西へ走り六日市インターを出て、今日の一つの目的地の深谷渓谷に到着。7割程の紅葉の中 延長100



m の橋が架かり、橋の下は深さ約80mの渓谷が開けていました。誰かが‘自殺するのによい所だなー’と口をひらいたが、まさにここは全国で3番目に自殺件数が多い名所で防止用の手すりと、フェンスが張り巡らされていました。この事実とは裏腹に、渓谷の水は清く澄み、白い岩肌に周囲の紅葉が映え、大変美しい情景をかもし出していました。20分くらい散策の後、今日のメイン目的地の”ゆ・ら・ら温泉”へ向かいました。

午前11時ころ到着し、寒さとドライブで硬くなった身体を温泉でほぐし、準備万端、宴会へと移りました。今日の参加者は今までで一番多く、39名の大所帯で大広間を使っての大宴会となりました。料理も豪華懐石料理で、日ごろは口にできない日本海の新鮮なお刺身・島根和牛の石焼き・マツタケの土瓶蒸し等を堪能し、お酒も入ってほろ酔い加減になった頃、カラオケも始まりました。歌が好きな人が多く、自慢の喉を披露されました。中にはお目当てな人とデュエットで歌う人もいて、楽しい宴会となりました。帰りには、ゆ・ら・ら温泉名物の、山葵漬け・出雲そば・ふきみそ・ゆずみそ梅みそ・鮎のうるか等のお土産を買い込み、帰路につきました。来年もまた、このメンバーで旅行ができるよう健康維持に努めることを誓い、日帰り旅行を終えました。

[※この写真は、三入学区町内会自治会連絡協議会の広報の写真と同一です。ご了承ください。]

三入学区自主防災会連合会の活動状況の紹介

三入学区 防災講演会 & ぼうさい碑除幕式（主催：三入学区自主防災会連合会）
平成29年10月8日(日)三入小学校において防災講演会およびぼうさい碑の除幕式が実施されました。
参加者：約160名

◆防災講演会

広島大学大学院教授 海堀正博氏に「土砂災害の前兆現象」の講演をいただきました



◆三入和太鼓クラブ演奏

威勢のいい掛け声と太鼓演奏により
場を盛り上げていただきました



◆ぼうさい碑除幕式

ご来賓の方々および三入地区各団体長ならびに
小学6年生の児童により碑の除幕式を行いました



◆ ぼうさい碑正面

石碑の名称と、ぼうさい継承のことばの彫り込み
および、三入小学校6年生の防災の文集を掲載



◆ ぼうさい碑裏面

ぼうさい碑建造へのご支援、ご協力のお礼と
被災地爪痕図の彫り込み

